

Information commune à l'attention de toutes les familles des enfants scolarisés à l'école primaire Ste-Croix.

Chers parents,

Ces lundi 27 et mardi 28 janvier, un mouvement de grève est annoncé au sein de l'Enseignement.

Note concernant le lundi 27 janvier 2025 :

De nombreux enseignants de notre école s'associeront à cette manifestation et seront par conséquent absents ce lundi 27 janvier.

Dans la mesure de votre possible et comprenant bien les soucis logistiques que cela pourrait générer, je vous invite à essayer de garder votre enfant à domicile.

Toutefois, je tiens à préciser que l'école mettra tout en œuvre pour assurer un encadrement pour les enfants qui se présenteront à l'école ce lundi 27 janvier.

Le service des repas chauds et des sandwichs sera assuré.

Note concernant le mardi 28 janvier 2025 :

L'école fonctionnera normalement.

Pour rappel :

Le mardi 28 janvier, les cours sont suspendus pour les enfants des classes de P6. Les titulaires de P6 sont en formation.

Je reste à votre disposition pour d'éventuelles informations complémentaires et vous invite, chers parents, à me contacter :

-par mail à :

primairesaintecroix@ecah.be

-par téléphone au :

0472/337 338

Je vous apporterai alors une réponse dans les plus brefs délais.

En vous remerciant pour la bonne lecture que vous accorderez à ce courrier et en vous assurant de ma disponibilité,

Pierre Toppet